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Объектом исследования являются вставные слова и конструкции, 

функционирующие в очерках и статьях К.Г. Паустовского. 

Предмет исследования − структура и функции вставных слов и 

конструкций, а также формально-синтаксические отношения вставных слов и 

конструкций с предложениями. 

Цель работы − определить функции, особенности структурной 

организации и включения в предложение и текст вставных слов и 

конструкций. 

Основные методы исследования − описательный и количественный. 

Исследование выполнено самостоятельно. 

Актуальность темы диссертации обусловлена недостаточной 

изученностью синтаксической организации художественно-

публицистической речи К.Г. Паустовского, а также необходимостью 

комплексного подхода к изучению вставок, сочетающего системный и 

текстовый аспекты. Исследование функционирования вставных слов, 

вставных сочетаний слов с сочинительными и подчинительными 

отношениями и вставных предложений позволяет глубже понять роль вставок 

в текстообразовании и в организации коммуникации автора с читателем. 

Научная новизна определяется тем, что в диссертации впервые на 

объемном фактическом материале анализируется функционирование 

вставных слов и конструкций в художественно-публицистических текстах 

К.Г. Паустовского. Существует значительное количество лингвистических 

исследований, посвященных вставкам, в том числе в художественном тексте, 

но вставные слова и конструкции, функционирующие в очерках и статьях 

К.Г. Паустовского, до сих пор не выступали самостоятельным объектом 

исследования. 

Структура работы. Диссертация содержит общую характеристику, 

введение, две главы, заключение, библиографический список и 1 (одно) 

приложение. Список использованной литературы включает 86 наименований, 

в том числе источники анализируемого языкового материала. 
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Expletive words and constructions in the texts of K.G. Paustovsky are object 

of study. 

Subject of study is a structure and functions of expletive words and 

constructions, as well as formally-syntactic relations of expletive words and 

constructions with sentences.  

The purpose of study is to determine the functions, and features of 

structural organization, inclusion of expletives in sentence/text in K.G. 

Paustovsky’s works. 

Basic research methods are descriptive and quantitative. 

The study was carried out independently.  

The topicality of our work is determined by the fact, that the study of 

functioning (i.e. behavior in «different linguistic conditions») of expletive words, 

expletive word combinations with coordinative and subordinating relations and 

expletive sentences allow to understand deeper their role in text formation and 

organization of author’s communication with a reader.  

Scientific novelty. There is a significant number of linguistic studies, 

dedicated to expletive words and constructions, including expletives in literary 

text, however expletive words and constructions in essays and articles written by 

K.G. Paustovsky, have not been the separate objects of study so far. 

Work structure. This thesis consists of general description, introduction, 

three chapters, conclusion, bibliography and one appendix. The bibliography 

includes 86 sources, including the sources of analyzed linguistic material. 
 


